

Die Verwaltung erläutert ergänzend zum Bericht der Schulen, dass die Mensa nach Abstimmung mit den Schulen ab 01.08.2021 wieder öffnen darf. In der Zeit vor den Sommerferien werden die Schüler/-innen über den „Kiosk“, betrieben von dem Mensapersonal, versorgt.

Die Sportanlagen und die Turnhallen sind wieder durch die Sportvereine in Benutzung. Die Turnhallen werden den Vereinen dieses Jahr für die gesamte Dauer der Sommerferien für Trainingszwecke zur Verfügung gestellt, da die Grundreinigung vorverlegt wurde. Aufgrund der landesweiten Inzidenzstufe 1 entfällt ab dem 11.06.2021 für die Sportvereine die Testpflicht.

Das Hallenfreizeitbad konnte wegen eines technischen Defekts nicht rechtzeitig öffnen. Die Vorbereitung auf die Wiedereröffnung läuft. Durch pandemiebedingte Begrenzung der maximal zulässigen Besucherzahl, wird der Einlass ins Hallenbad mittels eines Ticketsystems mit festen Zeitfenstern gesteuert.

Das Stadtmuseum hat wieder geöffnet.

Die Verwaltung teilt außerdem noch mit, dass das Beethoven-Picknick an allen fünf Standorten u.a. auch in Lüftelberg stattfinden wird. Die Terminplanung für 2021 hat sich aus pandemischen Gründen verschoben. Somit wird das erste der sechs Konzerte am 01.08.2021 an der Burg Lüftelberg als Premierenveranstaltung stattfinden. Die Verwaltung lädt alle Interessierten ein. Weitere Informationen sind auf der Internetseite des Rhein-Voreifel Touristik e.V.

Herr Jung verabschiedet Herrn Auel, kommissarischen Leiter der Theodor-Heuss-Realschule, in den Ruhestand und bedankt sich bei ihm für viele Jahre sehr guter Zusammenarbeit und seine vielfältige Unterstützung, nicht nur als Ausschussmitglied, sondern auch im Bereich der Jugendhilfe.